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Aos 20 (vinte) dias do mês de junho do ano de 2023, às 10h00 (dez horas), sob 
a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal de 
Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá nesta 
capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota com as 
presenças dos vereadores: Alan Balbino, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi 
Davino, Eduardo Canuto, Fábio Rogério, Francisco Filho, Fernando Hollanda, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Leonardo Dias, 
Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo 
Barros, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, Siderlane Mendonça e Teca Nelma. 
Foi colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente como primeiro orador, vereador José Márcio Filho anunciou a 
desfiliação do Podemos. A decisão do orador foi tomada, como justificou, após 
a mudança da direção executiva do partido em Alagoas, atualmente sob o 
comando do senador Rodrigo Cunha. O orador explicou que, para tomar a 
medida, recebeu carta de anuência da presidência estadual, no dia 22 de 
maio, e da executiva nacional da legenda, no dia 15 de junho. Além disso, o 
vereador informou que teve, na semana passada, o mandado de segurança 
concedido por um desembargador do Tribunal Regional Eleitoral em Alagoas, 
no sentido de autorizá-lo a deixar o Podemos. "Vim aqui na tribuna, nesta 
terça, para responder a uma indagação do senador Rodrigo Cunha de que iria 
investigar a minha saída do partido. Peço a ele que se informe melhor, exerça 
o seu mandato e a presidência do Podemos em Alagoas da melhor forma 
possível, e saiba que eu fiz tudo da maneira legal para a desfiliação. Liguei 
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para a assessoria do senador e nos colocamos à disposição, mas nem isso 
ele tomou ciência", frisou o parlamentar. Em aparte o vereador Marcelo 
Palmeira corroborou com o pronunciamento do orador no tocante da vida 
pública do seu pai, Zé Márcio. Desejou boa sorte ao mesmo, e que tenha o 
sucesso que teve no partido PODEMOS, em sua nova sigla partidária. 
Retornando o orador teceu mais subsídios quanto o tema em questão. Em 
aparte o vereador Luciano Marinho considerou lamentável o que o vereador e 
seu irmão, o deputado estadual, Léo Maia estão passando com o partido 
PODEMOS. Comentou que foi eleito no primeiro mandato pelo partido em 
questão, fazendo um retrospecto dessa época. Por fim, parabenizou o trabalho 
feito pelo mesmo durante o período que esteve a frente do partido supracitado. 
Em aparte o vereador Samyr Malta pontuou que a discussão com o senador 
Rodrigo Cunha era sem nexo. Retornando o orador mencionou sua 
tranquilidade durante o processo político. Em aparte o vereador Joãozinho 
comentou que o senador Rodrigo Cunha está passando por um momento 
muito difícil na vida dele e que até agora não assimilou sua derrota na eleição 
passada e que o seu partido está de portas abertas para receber o orador. 
Retornando o orador agradeceu aos apartes. O segundo orador vereador 
Joãozinho trouxe a tribuna seu pronunciamento em relação a discussão 
sobre o Projeto de Lei (PL) de sua autoria que prevê a instalação de portas 
giratórias com detectores de metais nas instituições de ensino da capital, a 
respeito do Projeto de Lei, que já foi encaminhado para o Poder Executivo 
Municipal e aguarda ser sancionado ou vetado pelo prefeito. Reportou-se a 
mais um incidente em uma escola no Paraná. Em aparte o vereador Leonardo 
Dias comentou que foi procurado pelo sindicato Patronal, onde lamentou que 
discussão com o sindicato foi tardia. Lembrou que fez uma audiência pública 
e ninguém se posicionou contrário ao PL do vereador Joãozinho. Pontuou que 
a Casa pode se discutir em um segundo momento e deve estar aberta neste 
sentido para se achar um ponto em comum. Em aparte o vereador Siderlane 
Mendonça parabenizou o orador pelo tema abordado. Salientou que devemos 
prevenir para que as tragédias não ocorram. Lamentou os ocorridos nas 
escolas e defendeu medidas enérgicas nestes casos. Afirmou que os pais 
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estão entregando seus filhos nas escolas e defende que os mesmos sejam 
educados pelos pais por entender que esse é o papel da família. Retornando 
o orador teceu mais informações quanto o tema abordado. O terceiro orador 
vereador Eduardo Canuto agradeceu a prefeitura de Maceió através do 
prefeito JHC, e ao secretário João Hugo, pelos festejos juninos realizados no 
Conjunto José Tenório, com cinco noites de atrações culturais, atrações de 
forró com artistas locais, e manifestações locais, proporcionando geração de 
emprego e renda para comunidade com participação ordeira e sem violência. 
O parlamentar também agradeceu a associação dos moradores na pessoa do 
senhor Kennedy, onde o Conjunto José Tenório entrou nos festejos juninos, 
por ser um bairro importante para nossa cidade. O quarto orador vereador 
Rodolfo Barros mencionou o São João nos bairros Jacintinho e Graciliano 
Ramos que foi in loco vê os festejos juninos. Em aparte o vereador Luciano 
Marinho salientou o evento de São João nos bairros citados que foi um 
verdadeiro sucesso, agradecendo o prefeito JHC que está dando oportunidade 
as comunidades de participarem dos festejos juninos com esse São João nos 
polos. Retornando o orador comentou que o sucesso se deu pela forma ordeira 
que as comunidades estão recebendo os eventos. Mencionou a inauguração 
no Conjunto Caetés da primeira unidade de saúde digital. Em aparte o 
vereador Leonardo Dias comentou que tem um PL que tramita nesta Casa a 
respeito da saúde digital discorrendo sobre o projeto de sua autoria que vem 
complementar o que está sendo feito pela prefeitura no uso da tele medicina. 
Parabenizando a prefeitura pela inauguração. Retornando o orador mencionou 
que essa unidade ainda é piloto e breve será ampliada e melhorada conforme 
a demanda. Solidarizou-se aos servidores estaduais que recebeu um aumento 
de 3% de aumento ainda só a partir de outubro e pediu mais respeito por parte 
do governador de Alagoas para com os servidores estaduais. O quinto orador 
vereador Leonardo Dias manifestou sua preocupação em relação ao que tem 
visto nas creches e escolas do nosso município, pois não há evolução por 
parte da secretaria municipal de educação. Onde as escolas estão virando 
matagal com infiltrações e outros problemas. Afirmou que esses problemas 
perduram deste do retorno pós pandemia. Solicitou que deveria rever as 
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contratações em relação as melhorias a serem feitas nas escolas e creches 
terceirizando esse serviço por empresas privadas. Em aparte o vereador 
Joãozinho pontuou que o reflexo disso é a queda do IDEP, onde a secretaria 
de educação já mudou 4 vezes de secretariado. Denunciou que tem salas que 
é melhor o aluno assistir aulas na rua de tão inapropriada para uso. O 
parlamentar espera que a secretária Jó Pereira faça um bom trabalho e que 
não torce para o quanto pior melhor. Lembrou que o pagamento do rateio já 
era um direito do funcionário público. Retornando o orador afirmou se 
preocupar muito com essa falta de melhorias para educação e que o primeiro 
secretário de educação era muito ineficiente e se perdeu muito tempo com 
isso. Passou a tratar sobre uma visita que fez ontem a uma escola que estava 
inclusive com o alambrado quebrado onde o mesmo serve para proteger as 
crianças. Em aparte o vereador Alan Balbino invocou uma união dos 
parlamentares para frear esses eventos momentâneos de São João e 
remanejar os recursos para as escolas e educação. Manifestando sua 
preocupação em reação aos fatos. Retornando o orador descordou e disse 
que o problema é a falta de gestão e não de recursos. Em aparte o vereador 
Siderlane Mendonça mencionou que qualquer gestão que se mude muito de 
secretariado é ruim pela falta de continuidade no processo. Entendeu que é 
muito cedo para averiguar a gestão da secretária de educação Jó Pereira, pois 
é preciso tempo para a mesma ter conhecimento da educação municipal. Em 
aparte o vereador Francisco Filho agradeceu o trabalho feito pelo orador e que 
o mesmo vem ajudando muito o prefeito JHC e que tem certeza que a 
educação irá evoluir com a gestão da secretária Jó Pereira. Retornando o 
orador espera que a secretária faça uma boa gestão. Pela Ordem o vereador 
Joãozinho solicitou que o vereador Siderlane Mendonça vá in loco visitar as 
escolas e que o prefeito JHC já tem mais de dois anos no executivo e que o 
prefeito poderia de fato remanejar os valores em favor da educação e saúde. 
Afirmou que responde pelos seus atos e como parlamentar tem obrigação de 
fiscalizar e que o IDEP caiu considerando uma vergonha para nossa cidade. 
Afirmou que a educação em Maceió está agonizando e que está disposição 
para ajudar a melhorar essa realidade atual e que torce sempre para o melhor. 
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O sétimo orador vereador Cal Moreira indagou sobre os festejos juninos nos 
polos da capital, onde o bairro do Jacintinho vivenciou três dias de festa. 
Agradeceu ao prefeito JHC e todo seu secretariado, bem como os demais 
órgão envolvidos. O oitavo orador vereador Siderlane Mendonça comentou 
que ontem esteve presente no TJ onde o presidente Fernando Tourinho foi 
muito receptivo com este parlamentar onde a discussão foi em relação 
manutenção do Fórum do Benedito Bentes e que o presidente em questão 
disse que isso pode ocorrer (fechamento) pela falta de segurança e que este 
orador ficou de averiguar essa questão. O parlamentar discorreu sobre a 
importância do fórum e que lutará para que o mesmo não feche. Comentou 
que além dos transtornos das obras da SANEMA e SANAMA agora também 
vem a ALGÁS com a obra sem planejamento na Avenida Menino Marcelo. Em 
aparte o vereador Francisco Filho comentou que essas obras da ALGÁS foram 
iniciadas sem nenhum consentimento do município, essa obra ocorre das 8hrs 
até as 18hrs considerando esse horário inadmissível. Salientou que a obra é 
importantíssima, porém não pode impedir a fluidez no trânsito onde nossa 
capital só possui duas vias sendo uma delas a da via expressa. O parlamentar 
fez duras críticas ao fato. Retornando o orador afirmou que as obras devem 
passar pelos órgãos competentes e que a sociedade deve ser previamente 
comunicada. O nono orador vereador Francisco Filho comentou sobre a 
criação da comissão que vai acompanhar a situação do terminal de ácido 
sulfúrico no porto de Maceió, os membros são este parlamentar, como 
presidente da comissão e os vereadores Teca Nelma, Silvânia Barbosa, 
Marcelo Palmeira e Drº Valmir.  Explicou que a prefeitura não concedeu 
documento nenhum em favor da construção deste terminal. Afirmou que é 
importante está Casa se posicionar de forma contraria ao fato a referida 
construção.  A décima oradora vereadora Teca Nelma utilizou a tribuna 
iniciando seu pronunciamento com a fala da senhora Mônica, vítima de 
feminicídio, em alerta a todas as mulheres: “Se você estiver passando por este 
momento não aceite. A gente merece ser feliz. A gente merece ter felicidade 
e paz. Não é culpa sua se você estiver passando por esse momento de 
relacionamento abusivo.” A parlamentar repudiou veemente mais um crime de 
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feminicídio que ocorreu em Alagoas. Desta vez foi Mônica, jovem de 26 anos, 
mãe de dois filhos, presa a um relacionamento violento, como tantas outras. 
Antes de ser assassinada pelo marido, Mônica publicou vários vídeos fugindo 
do criminoso após um discussão. Um relato de medo, de aflição e, infelizmente 
de certeza de morte. Combater os números de feminicídio é criar instrumentos 
que protejam nossas mulheres, é produzir nesta Casa políticas que defendem 
os direitos das mulheres, que se preocupam com a autonomia feminina e que 
a educação por uma sociedade sem violência de gênero. A oradora deixou 
registrado seus pêsames a todos os familiares e amigos de Mônica. Passando 
para o Prolongamento do Expediente foram lidos: PL - Poder Executivo 
Municipal, protocolo web nº 06140059/2023; PL – Vereador Leonardo Dias, 
protocolo web nº 06130051/2023; PL – Vereador Rodolfo Barros, protocolo 
web nº 06130055/2023; PL(s) – Vereadora Teca Nelma, protocolo web nº(s) 
06130058/2023 e 06160034/2023. Pela Ordem vereador Luciano Marinho – 
solicitou regime de urgência a mensagem número 011 do dia 14 de junho 
deste ano, de autoria do executivo, que trata da concessão do direito real de 
uso de uma área para construção da sede CAEMOM. Pela ordem o vereador 
Joãozinho solicitou que se consulte a procuradoria da Casa para que não se 
cometa nenhum erro. Adiantou que é a favor independente de ser de autoria 
do executivo. Pela ordem o vereador Luciano Marinho explicou que a área não 
é para igreja e sim para uma instituição com o regimento próprio. Pela ordem 
o vereador Leonardo Dias disse que entende não ser preciso o parecer da 
procuradoria uma vez que não se trata de templo religioso. Questão de ordem 
vereadora Teca Nelma solicitou que seja inserido na pauta da ordem do dia 
PL de sua autoria. O senhor presidente deferiu o pedido da vereadora Teca 
Nelma para que seja inserida na próxima sessão ordinária e dos pedidos 
anteriores acha salutar que seja averiguado pela procuradoria da Casa para 
maior entendimento. Pela ordem o vereador Leonardo Dias solicitou que seja 
inserido na pauta da ordem do dia um PL de sua autoria sobre revogação de 
um dispositivo (hidrômetro para consumo individual). O senhor presidente 
deferiu o pedido para sessão subsequente. Feita a chamada para a Ordem 
do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta.  Foram 
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lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Indicação – Vereadora 
Teca Nelma, protocolo web n 06120052/23; Indicações – Vereador Rodolfo 
Barros, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06140050/2023, 
06140051/2023, 06140054/2023 a 06140057/2023, 06160016/2023, 
06160017/2023, 06160019/2023 e 06160033/2023; Indicações – Vereador 
João Catunda, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06150015/2023 
a 06150022/2023, 06150029/2023 e 06150031/2023; Indicação – Vereador 
Valmir Gomes, em Discussão Única, protocolo web nº 06150031/2023; 
Indicação – Vereador Eduardo Canuto, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
06150033/2023 (discutido pelo autor e pelo vereador Joãozinho); Indicações 
– Vereador Brivaldo Marques, todos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 
06160001/2023, 06190033/2023 e 06190034/2023; Indicações – Vereador 
Oliveira Lima, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06160003/2023 
a 06160012/2023; 06160012/2023 a 06160014/2023, 06160018/2023, 
06160020/2023 a 06160032/2023; Indicações – Vereador Samyr Malta, todos 
em Discussão Única, protocolo web nº(s) 06160035/2023 a 06160040/2023; 
Indicações – Vereador Siderlane Mendonça, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 06190025/2023 a 06190032/2023, 06190035/2023, 
06190036/2023, 06190038/2023 a 06190042/2023, 06190046/2023, 
06190047/2023, 06190049/2023 a 06190051/2023, 06190053/2023 a 
06190055/2023, 06190005/2023, 06190007/2023 a 06190010/2023, 
06190012/2023 a  06190014/2023, 06190016/2023 a 06190024/2023; 
Indicações – Vereador Fábio Rogério, ambas em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 06190024/2023 e 06190048/2023; PL – Vereadora Silvânia 
Barbosa, em 2ª Discussão, protocolo web nº 05230009/2023; PL(s) – 
Vereador Oliveira Lima, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 
02230039/2023 e 02230012/2023 (discutido pelo autor). No Expediente Final 
usou da palavra o vereador Samyr Malta lamentou o crime bárbaro que 
aconteceu com a senhora Mônica Cristina, no município de São José da 
Tapera, esse crime foi um feminicídio. O parlamentar discorreu sobre o 
ocorrido. Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias parabenizou o 
pronunciamento do vereador Samyr Malta, tecendo mais subsídios quanto o 
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tema. Comentou a respeito da prisão do Gabriel que foi preso por filmar 
meninas em um banheiro unissex de uma universidade. O parlamentar não é 
a favor de relativizar o uso de banheiros. Comentou que apresentou hoje um 
PL para evitar em repartições públicas e órgãos municipais a construção de 
banheiros unissex. Lamentou que o meliante em questão foi preso e já está 
solto. Discorreu que tudo isso tira a liberdade e segurança das mulheres. 
Facultada palavra ao vereador Eduardo Canuto corroborou com o 
pronunciamento do vereador Leonardo Dias. Afirmou que é contra banheiros 
unissex. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió-AL, 20 de junho 
de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de 
Atas e Debates.  
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